

# Video: Eduquémonos sobre el TDAH

Para generar un cambio significativo debemos tener disposición de formarse continuamente (conociendo realidades actuales) y de adaptar las actividades implementando estrategias y con la colaboración con la familia para un ambiente enriquecedor. Además, motivarlos y permitirles aprender, donde puedan expresar sus ideas. Conocer los intereses de los alumnos nos sirve para motivarlos y que el aprendizaje sea significativo, ya que cuando los niños se sienten conectados con lo que se les enseña suelen participar más y aprender mejor. Para rescatarlos, podemos realizar encuestas sobre sus pasiones, hobbies e intereses o a través de la observación prestar atención a lo que juegan o platican y de ahí poder adaptar las estrategias y conectar los contenidos. Esto con el fin de que cada uno se sienta motivado y valorado.